

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala karunia yang telah diberikan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagaimana mestinya.

Skripsi yang berjudul “Analisis Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Pada Materi Interaksi Makhluk Hidup dengan Lingkungan di Mts. Negeri Tanjungbalai T.P 2020/2021”, disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan IPA, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat menyampaikan rasa terima kasih kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal pengajuan judul proposal sampai dengan selesai penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M. Pd. Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M. Si Bapak Drs. Puji Prastowo, M. selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bpk Prof. Moltan, M. Sc. Ph. Dselaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran serta motivasi selama saya menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan. Kemudian ucapan terimakasih kepada Ketua Jurusan Biologi Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si selaku Sekretaris Jurusan dan kepada Ibu Dr. Mariati Simanjuntak, S. Pd., M. Si. selaku Ketua Prodi Pendidikan IPA serta kepada Bapak dan Ibu Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada kepala sekolah MTs. Negeri Tanjungbalai Bapak Dr. Hasanuddin dan Ibu Lia Isti Indriyani, S.Pd selaku guru bidang studi IPA serta seluruh guru di sekolah MTs. Negeri Tanjungbalai yang telah

memberikan kesempatan dan kemudahan kepada penulis selama melakukan penelitian di sekolah.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayah tersayang dan terkasih H. Syarifuddin dan Hj. Damayanti yang selama ini telah membesarkan, mendidik, mendukung, memberikan motivasi, yang selalu mendoakan serta pengorbanan yang tidak bisa terbalaskan oleh penulis sehingga dapata menyelesaikan skripsi ini. Juga terima kasih penulis sampaikan kepada kakak tercinta Dwi Wulandari S. Pd serta adik-adik tersayang Syabrina dan Ahmad Fauzan yang telah selalu ada memberikan dukungan dan kasih sayang kepada penulis sehingga penulis semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Tak lupa penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada sahabat-sahabat tersayang dan tercinta E& Squad yang selalu menemani dari awal menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan Halimah, Hasri, Sella, Yuli hingga sampai sekarang yang selalu menjadi tempat curhatan dan yang selalu tidak henti dalam memberi semangat kepada penulis. Kepada yang tersayang Ulfa Raihan, Ismi Rindu Adinda, Heri Syahputra Panjaitan dan Syafira Putri Ayunda Batubara yang menjadi tempat cerita berkeluh kesah selama penulisan skripsi ini, teman ketika tertawa dan sedih, memotivasi, yang memberikan pengalaman yang berharga kepada penulis dan. Dan seluruh kepada keluarga besar Pendidikan IPA 2017 yang telah menemani hari-hari penulis selama proses belajar di Universitas Negeri Medan serta banyak pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, penulis mengucapkan ribuan terima kasih.



Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan.

Medan, 31 Agustus 2021

Penulis



Syara Fadila



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY